
   REQUERIMENTO 017/2013

				A Vereadora que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer a
Senhora Vivian Barbosa da Cruz, Secretária Municipal de Planejamento Urbano e Meio
Ambiente, que informe a esta Egrégia Casa de Leis como está a atuação e andamento do
Conselho Municipal do Meio Ambiente e do Fundo Municipal do Meio Ambiente, de acordo
com a Lei Complementar nº 2186/2005.
 
 

				Justificativa:

				
				
                                               O FMMA foi criado para receber as receitas advindas de taxas
de licença ambiental, multas ambientais, dotação orçamentária, doações, contribuições,
convênios, entre outras que devem ser depositadas no fundo e servirão para a realização de
projetos e programas ambientais, é importante que a sociedade tenha conhecimento da
existência deste fundo e  conselho, o qual é um  importante mecanismo para reverter, por
exemplo, multas em benefícios para a população por meio de atividades de educação
ambiental. Por isso enviamos requerimento solicitando as informações sobre o andamento do
fundo e conselho para também cobrarmos sua aplicabilidade, e principalmente buscarmos
recursos neste sentido. 
                                 
  

				Sala das Sessões em 24  de julho  de 2013.
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